

社会科「ごみのしょりと利用」 出前環境講座「ごみ収集車派遣」 クリーンセンターくれ見学



9月14日「ごみ収集車派遣」事業 9月28日「クリーンセンターくれ」見学 家庭ではごみを減らす工夫をする こと、分別をきちんとして決まった日 にごみを出すことを学びました。 学んだことを家の人にも話をして、 協力をお願いしました。

メディカルフェスタ「虹の向こうに」「語り合おう」



9月30日

国立呉医療センターのメディカルフェスタの オープニングセレモニーで、歌声を披露しました。 たくさんの方の応援をいただき、ホールに 歌声を響かせることができました。

ふれあい参観日

外国語の授業、お玉リレー、ドッチビーなど



10月21日

授業では、普段なかなか見ていた だくことができない「外国語」の授 業を参観していただきました。

ふれあい活動では、保護者の方と 共に声を掛け合いながら楽しい時 間を過ごすことができました。

準備・進行等、役員のみなさまあ りがとうございました。

学習発表会

音楽劇「ごんぎつね」



11月19日

国語科で学習した「ごんぎつね」。せつなく悲しい物語を、歌と言葉にのせて、心をこめて表現しました。 全校合唱では「野空海(のぞみ)」を3部に分かれて歌い、美しい歌詞とハーモニーを、来ていただいた皆様に届け ることができました。 たくさんの応援をいただき、 あいがとうございました。

歌うこと・表現することが大好きな4年生は、大きな行事や体験を通して、確実に成長することができています。

農業体験「広かんらん」



呉市農林水産課の事業で、とても貴重な体験をさせていただきました。9月に植え付けをした小さな苗は、12月には、しっかりとまいた広甘藍(かんらん)に成長しました。ずっしりと重みのある広甘藍を収穫し、大きさに合わせて箱詰めをし、そして JA 呉グリーンセンターで販売もさせていただきました。育てる段階、収穫、販売する段階で、それぞれ大切な作業があることも知りました。販売の時には、少しでも多くに方々に広甘藍を買っていただけるよう。のぼりやポスター、チラシなどを作って、広甘藍の魅力を紹介しました。たくさんの方々に見守っていただきながら、このような貴重な体験をさせていただきましたことに、感謝しています。ありがとうございました。